

## Jahresversammlung

Freitag, 20. März 1972, Rest. Ochsen Märwil

### 1. Apell:

Mitgliederbestand 39, anwesend 28, absolutes Mehr 15

### 2. Stimmzähler:

vorgeschlagen und gewählt wird Walter Frauenfelder

### 3. Protokoll der letzten Jahresversammlung:

Dieses wird verlesen, genehmigt und verdankt

### 4. Jahresrechnung 1971:

Die im Detail verlesenen Jahresrechnungen weisen folgende Bestände auf:

Vereinsvermögen	Fr. 565.30
Sammlung	*) Fr. 276.65
Reisekasse allgemein	Fr. 481.25

\*) Die Kassenführung der Sammlung soll der ordentlichen Rechnung einverleibt werden.

Die Rechnungen werden diskussionslos genehmigt und dem Kassier für die zuverlässige Arbeit bestens gedankt.

### 5. Jahresbeitrag 1972:

Dieser wird unverändert beibehalten und zwar:

a. für turnende Mitglieder:	Jahresbeitrag	Fr. 10.--
	Turnerhilfskasse	Fr. 3.--
	Reisekasse oblig.	Fr. 12.--
b. für nicht-turnende Mitglieder:	Jahresbeitrag	Fr. 10.--
	Reisekasse freiwillig	

### 6. Jahresbericht 1971:

Der wiederum sehr gut und ausführlich abgefasste Jahresbericht des Präsidenten wird mit grossem Applaus entgegengenommen und verdankt.

### 7. Reisebericht:

Die unvergessliche Zweitagereise über die Gemmi lässt uns Paul Schöni mit seinem vortrefflich abgefassten Bericht nochmals Revue passieren. Dieser ausführlich abgefasste Reisebeschrieb wird mit grossem Beifall aufgenommen.

### 8. Mutationen:

Eintritte: keine  
Austritte: Hunziker Armin (Wegzug)  
Völki Hugo (Wegzug)  
Kuhn Josef

Neuer Mitgliederbestand somit 36.

### 9. Wahlen:

In globo wird der Vorstand für eine weitere Amtsdauer bestellt:

Präsident:	Lengweiler Oskar
Aktuar:	Bartholdi Willi
Kassier:	Roost Richard
Oberturner und Spielleiter:	Hummel Hermann
Beisitzer und Materialverwalter:	Schöni Paul
Rechnungsrevisoren:	Frei Walter Schwizer Ludwig

### 10. Jahresprogramm:

Der Vorstand schlägt für 1972 folgendes Programm vor:

Hallenmeisterschaft  
Hinterthurg. Hallenmeisterschaft  
Hinterthurg. Spieltag  
Turnier Bürglen  
Kantonaler Spieltag Frauenfeld  
Sangen Turnier  
Martini-Cup  
Hartenau-Turnier  
Orientierungsmarsch  
Herbstbummel

Der Vorstand schlägt keine Beteiligung am Eidg. Turnfest in Aarau vor, was durch die durchgeführte Abstimmung mit grossem Mehr bestätigt wird.

### 11. Allgemeines:

Der Spielleiter, Hermann Hummel, wünscht, dass in jeder Faustballgruppe ein verantwortlicher Leiter amtiert, der mit den Kameraden die Turniere, und allenfalls auch Übungsspiele organisiert, und für das Antreten der Mannschaft verantwortlich ist. Es sollten lediglich nur noch die grossen Anlässe, wie Kantonalspieltag und Hinterthurg. Spieltag, durch den Spielleiter aufgeboten werden.

Oskar Lengweiler teilt mit, dass 3 neue Bälle angeschafft werden, damit jede Mannschaft mit einem anständigen Ball antreten kann.

Pius Hinder überbringt Gruss und beste Wünsche von der Aktivsektion. Erteilt mit, dass der Passivbeitrag von Fr. 6.-- auf Fr. 10.-- erhöht werden musste.

Anschliessend an die Verhandlungen zeigt Greminger Hermann seine beiden Filmstreifen über die Herbstwanderung in das Säntisgebiet und die Zweitagesreise über die Gemmi. Diese sehr guten Aufnahmen werden mit viel Beifall aufgenommen.

Schluss: 21.30 Uhr

Der Aktuar:

Bartholdi